



ASSOCIATION YALLAH

pour l'éducation, la formation et la santé des enfants des chiffonniers du Caire

Association loi 1901 – Publiée le 26 Mai 2012

Siège social : 9A rue Charles Meunier -77210 Avon Tel : 06 82 19 32 40 Courriel :yallah.chiffonniers@gmail.com

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 7 MARS 2022

La séance est ouverte à 11h15

Présents : 5 Pouvoirs : 13 Total : 18

Nombre d'adhérents : 55

RAPPORT MORAL D'ACTIVITÉ 2021

Malgré une année perturbée par les restrictions sanitaires, un certain nombre d'événements ont néanmoins eu lieu :

- Le 2 juillet, un concert a eu lieu en Bretagne au profit de l'association.
- En novembre, 3 membres de l'association ont accompagné M.C.Appert en Égypte et ont découvert l'univers des chiffonniers du Caire.
- Suite à ce voyage, nous avons pu reprendre les ventes artisanales, à Avon et à Concarneau, qui ont remporté un grand succès.
Un album de photos sur les chiffonniers a été réalisé.
Il est en vente auprès de l'association, en téléphonant à Gilles Samson au 06 84 45 44 88.

RAPPORT FINANCIER 2021

Voir bilan ci-joint approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

PROPOSITIONS POUR ÉVÈNEMENTS FUTURS

- Le projet de la nouvelle école étant actuellement gelé faute de permis de construire, nos actions se réorientent vers des aménagements dans le nouvel hôpital du Centre Salam.
- Notre trésorière, Edith Cassan va prendre rendez-vous auprès de la Bred dont les conditions pour les associations semblent plus intéressantes que notre banque actuelle, le Crédit Coopératif.
- Fin juillet 2022, un concert de Jazz sera organisé en Bretagne au profit de Yallah.
- En novembre, un court voyage auprès des chiffonniers du Caire permettra de rapporter des objets artisanaux pour nos ventes d'Avon et de Bretagne qui se tiendront comme d'habitude avant Noël.
- En janvier 2023, un concert sera organisé à Avon avec la chorale de Laure-Marie Meyer.
- Au printemps 2023, un projet de voyage en Égypte à la découverte, entre autres, du quartier des chiffonniers au Caire et des monastères coptes du Wadi Natrum est à l'étude.

La séance est levée à 12h20.